
Compte-rendu de Conseil du jeudi 29 septembre 2022 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie Lefèvre 

 

Présents : Mmes Claire LEROUX, Cindy HOUARD, Stéphanie LEFEVRE 

 M Romuald DAUCHELLE, Philippe COUTEAU, Olivier MIELCAREK, Romain MOUTONNET, 

Franck SELLIER, Régis BLATRIER, Laurent ROCHARD 

 

Absents excusés : Sandrine VIVENOT donne le pouvoir à Philippe 

 

 

1 Approbation du compte-rendu du jeudi 16 juin 2022 

 

 Lecture du compte-rendu – A signer lors du prochain conseil 

 

2 Point sur les travaux du RdC de la mairie – point sur la subvention et son report 

 

 L’entreprise Trosly Technique a finalisé l’installation électrique. Reste la pose du tableau, 

des radiateurs et le raccordement général. L’entreprise Kamminga a terminé l'isolation des murs de 

la salle ainsi que la dalle béton.  

 

Un souci se pose dans l'entrée ; la dalle béton ne semble pas sécher et des murs humides ! 

  

 Trois propositions de l'entreprise Kamminga : 

• Rénovation et isolation de la dalle béton    5 064 € 

• Rénovation des murs avec pose de placo avec circulation d'air 6 100 € 

• Remise en état des pierre actuelles     10 014 € 

 La décision de refaire le sol avec une pose de placoplâtre est prise. 

  

Surcoût : 11 164 € 

 

 Pour information ; la subvention demandée pour ces travaux est refusée sur l’année 2022 

pour enveloppe insuffisante au niveau de l’état. La proposition de basculer notre demande sur 2023 

est faite pour notre commune que nous avons bien entendu acceptée. 

 

 Pour rappel : Total des travaux : 53 000€ 

                                  Subvention :          24 766€ 

                                  Reste à charge :     20 000 € 

Une demande de modification du dossier pour prendre en compte les montants des nouveaux devis 

sera réalisée. 

 

3 Point sur les travaux rue de Cagny 

 

Un souci se pose avec les 36 ml de canalisation souterraine au niveau de l'intersection de la 

rue de la bascule et la rue de cagny. En effet, les canalisations passent sous la clôture de 

 Mme VAUJOUR. 

 Une proposition est donc faite :   

Signer une convention avec la famille VAUJOUR afin de poursuivre les travaux. En 

compensation, la mairie s'engage à refaire son grillage à neuf et remettre en état son terrain.  

Convention qui sera envoyé à l’hypothèque. 

  

Adopté à l'unanimité 



 

4 Point sur les travaux à Bonval et Moufflaye – Pose de bâches 

 

 Le terrassement pour la pose des bâches d'eau a commencé. Les bâches de 120 M3 ont été 

 commandées par l'entreprise en charge des travaux. 

 Les plantations et clôture n'auront lieu que l'an prochain. 

 

5 – Décision modificative à prendre 

 

 A la suite du départ de la locataire de Sacy, une caution d'un montant de 400€ doit lui être restitué. 

 Cette somme d'argent doit faire l'objet d’une modification de ligne de trésorerie en 

investissement. 

 

  Adopté à l'unanimité 

 

6 – Réflexion sur la rénovation du logement communal à Sacy 

 

 Le logement communal de Sacy n'est plus aux normes. 

 Souci de chauffage raccordé à la chaudière de l'école, difficulté de gestion des températures… 

 

Le chauffage est actuellement dans les charges du logement. Il apparait nécessaire de la dissocier 

des charges pour gérer les dépenses énergétiques de la commune. 

 

Il est donc envisagé de passer à une installation électrique. 

  

 En parallèle, la partie sanitaires est à revoir avec une réflexion de remonter les toilettes à l’étage 

selon les coûts. 

 

 Dans un premier temps, Il est envisagé de faire des demandes de devis pour pouvoir prendre nos 

décisions. Ces travaux seront également liés à la situation financière et aux décisions prises pour l’année 

2023. Affaire à suivre 

 

7- Proposition d'un arrêté sur la bétonisation des trottoirs 

 

 Il est proposé d'interdire à l'ensemble du village de bétonner le reste de leurs trottoirs. 

 

 1 abstention 

 M Le Maire va donc se renseigner sur les possibilités de prendre un arrêté communal dans ce 

sens. 

 

8 – Retour sur le Job d'été 

 

 Bonne expérience même en l'absence de Walter en congés d'été. 

 

Pour information, la proposition d’avoir deux emplois d’été dont un réfugié n’a pas pu aboutir au vu des 

réglementations 

 

 A renouveler l'an prochain avec un jeune aussi motivé que cette année. 

 

  

 

 



9 – Prévision des futurs marchés artisanaux 

 

 2 Décembre 2022 – Marché de noël 17h30-21h30 (9 exposants probable) 

            Idée de monter 1 ou 2 barnums 

 

 17 mars 2023 – Marché de la Saint Patrick 17h30-21h30 

                                     Faire venir le plus de brasseurs locaux possible accompagné d'un musicien 

           

10- Questions diverses 

 

 - Aurélien propose un parrainage avec Berny- rivière pour des activités organisées avec les    

 Francas durant les vacances scolaires de La Toussaint. 

 

– - Le centre aéré de Vic sur Aisne a accueilli 9 enfants de la commune cet été. 

              Nous sommes encore dans l'attente de la facture. 

 

 - Suite à une négociation avec Berny-Rivière en faveur des enfants de notre commune ;                        

   Olivier a réussi à faire distribuer une centaine de tickets à utiliser sur la fête foraine de Berny. 

   88 retours de tickets sont comptabilisés. 

 

 - Proposition d'un emplacement délimité et gravillonné au niveau de la zone d'arrêt du bus de     

   Sacy. 

 

 - Proposition de revoir à la hausse le budget du syndicat scolaire très prochainement 

 

 - Décision prise concernant les horaires d'éclairage public. Éteindre l'éclairage à 21 heures. 

              Décision adoptée par le conseil. 

 

 

 

 

 

 

   La séance est levée 


